

# 杜の風

校長 森 薫

## ◎ 3年生、前期選抜 全力で頑張ろう。面接は自信をもって臨もう！

あと一週間後となった前期選抜。全力で頑張ってください。最後まで絶対にあきらめないように。面接は、学校で助言されたことを活かし、自信をもって臨もう。  
私立単願で合格している人は、受検への雰囲気壊さずにしっかり応援しましょう。

## ◎ 1. 2年生も大きく伸びています。(第2回実力テストの結果より)

1. 2年生の実力テストの結果が戻ってきました。1. 2年生の平均点は県全体の平均点を超えています。以前1年生の実力テストについて同様のことを記載しましたが、1年生だけでなく2年生も大きく伸びていることが証明されました。私も、これだけ伸びるものかと驚いています。3年生になるという自覚の表れなのだと思います。

『やればできる。』『努力は人を裏切らない。』と、学年の先生をはじめ教科担当の先生も言い続けていますが、授業を見に行くと、ほとんどの生徒が集中して取り組んでいます。活発に発言したりして、授業に向かう姿勢も変わってきています。

また、部活が自粛となっていた時にも、部活ができない分を勉強に頑張っていた、冬休みも勉強に集中し、めりはりのある生活をしてきたからだと思います。なかなか成績が伸びないという人も、時間をかけて努力してきたからだと思います。

1年生も2年生も学習に向かうこの姿勢を、確実に変わってきている学年の雰囲気を、そして一人一人の努力を、これからも続けていきましょう。

さて、厳しいことも言わせてもらいます。先程、ほとんどの生徒が集中して勉強しています。と書きましたが、授業中居眠りをしている人や宿題(課題)をやってきていない人、授業に必要な物を持ってきていない人(授業に参加できない人)がいます。これでは成績は伸びません。次の学年になってからではなく今から変えていきなさい。先生方もわかりやすい授業をしよう、全体の学力を向上させようと努力をしています。

伸びる力があるのに、伸びようと努力しないのはとてももったいない。みんなが努力をして大きく伸びているのだから、自分も負けずに努力して大きく伸びようよ。『やればできる!』『努力は人を裏切らない!!』